

# みどりみらい 2nd SEASON ぐんじとしのりの議会報告

2006/07/10 Vol. 91 西の原 2-3-6-104 TEL/FAX 45-8362  
E-MAIL ID / mmirai@kitemachi.com

## 印西市議会/平成 18 年第 2 回定例会報告 ( 2 )

いつもお世話になっております。印西市議会第 2 回定例会 ( 6 月議会 ) は、6 月 29 日 ( 木 ) までの会期にて行われ、閉会しました。今回は、6 月議会で審議された議案審議を中心に報告して参りたいと思います。

### 議案審議とその結果 ( 1 )

**承認第 1 号 専決処分の承認を求めることについて ~ 印西市市税条例の一部を改正する条例について**  
( 議案 = 可決 / 私は反対しました。 )

( ぐんじとしのりより市民の皆様へ ) 住民税が変わります。

住民税 5 % ( 県民税 2 % 市民税 3 % ) 世帯は **住民税 10 % ( 県民税 4 % 市民税 6 % )** になります。  
- 今回の専決処分による税金の改定は来年の 6 月に送付される「納税通知書」で明示されます。

今回の承認案件は、多くの国民が支持してきた小泉内閣が押し進めてきた改革によるものです。

- 国の三位一体改革に伴って地方税法 / 所得税法が改正されたことによることに端を発します。議会では今回の税制改正で、国や市から「個々の納税者の負担が変わらないように所得税の税率についても改正しています。ですからトータルで見ても変わらないはずだろう」という説明がされています。

\* 所得税は、市からの通知ではなく年末調整や確定申告により決定されます。

私は市民の負担感是非常に大きなものになるだろうと考えています。( 今までは 3 段階だった所得割の税率が一律 10 % になります。印西市では現在多くの市民が所得により住民税 5 % で徴収されています。それが来年度以降は無償を言わず 10 % になります。( 市民税の値上分は) 所得税で補填される ) という考えです。これで本当によかったのでしょうか。私は疑問を持っていますが、議案は既に可決されています。また、今年の市民税の通知の後には市民税の納付窓口では昨年度の税制改正により行なわれた「公的年金等控除の縮小 老年者控除の廃止」で混乱を招いていますので、来年に向けて「広報」を積極的に行なっていくように伝えました。

**議案第 4 号 平成 18 年度印西市一般会計補正予算案(第 1 号)について**

( 議案 = 可決 / 私も賛成しました。 ) 以下に抜粋してご提示させていただきます。

**印西牧の原駅自由通路整備委託事業 平成 18 年度 ~ 平成 19 年度**

**委託料 13 億円以内**

( 自由通路の整備の為に北総鉄道 6 億 5 千万円 都市再生機構 6 億 5 千万円 支出します。 )

\* 当初予算 「印西牧の原駅公共施設整備業務委託」 平成 18 年度 ~ 平成 20 年度

委託料 12 億 5320 万円以内 となっていたものを事業の実施にあたって、事業費の変動が見込まれることに加え、事業費や資金区分の明確化を図るため、名称を変更するものです。

( 「公共施設整備事業」となっていた項目 ~ 南口・北口駅前広場整備事業については、別途予算計上を行なっていきます。 )

**母子生活支援施設及び助産施設入所に要する経費 ( 339 万 4 千円 / 市の一般財源から 56 万 1 千円 )**

新規入所者への措置として予算計上したものです。

( 参考 ) 母子生活支援施設は、児童福祉法に基づいてつくられた児童福祉施設です。配偶者に先立たれたり、離別された方で、18 歳未満の子どもを育てているお母さんや、これに準じた事情のあるかたが入所しています。単に住居としてでなく、とくにお母さんと子どもの生活を安定させ、子どもがすこやかに成長できるよう生活全般にわたってさまざまな支援をしています。

### キャッチボールのできる公園づくり事業について

(203万9千円/市の一般財源から18万8千円)

～キャッチボールのできる公園づくり推進会が募集した「モデル公園事業」に応募したものです。

右図のような施設を設置します。

(松山下公園 野球場北側 1度に二組を想定)

### 印旛高校 移転へ 最終結論は9月議会で

議会最終日(29日)に3月議会で継続審議として報告されていた請願案件についての委員長報告・採決が行なわれました。(請願案件:18-1「印旛高校存続を求める請願書」)

委員長報告 : 不採択

議会での採決結果: 不採択 (「存続を求める請願」を認めないという結論です。)

(私は「不採択」の立場をとりました。)

この結果、印旛高校の移転に弾みがつくことになりそうです。最終結論は「市有地の千葉県への売却」を審議する9月議会で出される見込みです。皆様は移転についてどのようにお考えになりますか?

### 印西牧の原駅南口 商業施設ビッグホップについて

株式会社 ミキシングから、建設計画概要が発表されましたので、以下に記載し、皆様にお知らせします。

建築名称 (仮称)印西牧の原 BIG HOP

施設業態 複合商業施設「グレートバリューモール」

ファミリーや高齢の方も楽しめる、全く新しい施設づくりを行なう。

ただ、販売だけを行なうのではなく、近郊の方々の日常のコミュニケーションの場として、また、

広域からの余暇を楽しみ方々のふれあいの場として「楽しむ・便利・癒される」施設空間を演出する。



建物階数

地上2階(一部1階)

駐車台数

約3000台前後

開業予定

平成19年秋

工事着工時期

平成18年9月(予定)

左図は印西牧の原駅からのイメージパースです。

\* 観覧車の建設が予定されています。

いつもご声援、ご支援ありがとうございます。この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも承ります。あるべき市政の姿を求めて皆様と手を携えていきたいと思っております。よろしくお願いたします。

ぐんじとしのり